

17 de enero de 2017



La posesión estuvo a cargo del decano Ricardo Soto Butrón. Foto: William Zola

Javier Peñafiel fue posesionado como nuevo presidente del Tribunal Agroambiental (TA). La autoridad convocó a sus colegas a la coordinación con todos los sectores para mejorar el principio del servicio a la sociedad, señalando que es el pilar de los demás principios como la independencia e imparcialidad.

"Les convoco a trabajar bajo el principio del servicio a la sociedad", manifestó Peñafiel tras la posesión tomada por el decano Ricardo Soto Butrón.

Agregó que si bien no hay recursos económicos pero anunció que profundizarán el uso de la tecnología para mejorar el servicio. Habló de la creación de al menos 20 juzgados más a los 57 que hay actualmente y de una revista jurídica especializada en el ámbito académico.

Pidió colaboración a las instancias del Estado en la aprobación del Código Procesal Agroambiental.